
          Al Comitato ASBUC Valle di Soraggio 

   p.c. Al Comitato non Residenti Valle di Soraggio

Io sottoscritto Mauro Guerrini, in qualità di Consigliere eletto, desidero prendere le distanze 

dal  comportamento tenuto dalla  maggioranza dei  Consiglieri  ASBUC in occasione della 

riunione tenutasi a Brica, organizzata dal Comitato dei proprietari non residenti ed alla quale 

hanno partecipato anche alcuni residenti.

La rinuncia  a partecipare resa nota dalla maggioranza dei Consiglieri con lettera inviata al 

Comitato in data 10/08/2011 e  da me non condivisa,  adduce motivazioni che appaiono a 

mio avviso  strumentali. E' del tutto evidente, che nessuno rappresenta in modo più pieno 

del Consiglio ASBUC la Comunità di Soraggio, e questa mancata partecipazione, toglie di 

fatto la possibilità all' amministrazione stessa di rappresentare in modo chiaro, articolato e 

pubblico le proprie posizioni. 

Desidero inoltre chiedere conto al Comitato ASBUC di lettere inviate dalla Presidenza a 

nome dell' ASBUC stessa,  mai discusse né tanto meno concordate; prassi questa lesiva del 

diritto del Consiglio e dei singoli amministratori ad essere preventivamente informati sui 

rapporti  che  l'  amministrazione  intende  instaurare  o  mantenere  con qualsiasi  organismo 

esterno.

In attesa di chiarimenti rivolgo i miei più cordiali saluti.

18/08/2011,

 Mauro Guerrini 


